



Blütenschöner Blog

Michaela Schiller

Wissen Sie, was ein Kaltkeimer ist? Kaltkeimer sind Samen, die einen Kältereiz brauchen, um gedeihen zu können.

Sie haben einen inneren Schutz vor zu frühem Austrieb.

In diesem Sinn bin auch ich ein Kaltkeimer.

Das Konzept für dieses Projekt ist zwischen April und Juni 2022 entstanden und hat dann eine Weile geruht. Und jetzt ist der Zeitpunkt, alles auf START zu stellen. Für ein Projekt, das sich in der Ausrichtung sehr intensiv auf die dahinter stehende Vision stützt und lange kraftvoll sein möchte -finde ich diesen Beginn sehr stimmig.

Vision:

Die Vision, die ich meine, ist eine richtungsweisende, erneuernde Zukunftsvorstellung. Ganz ohne rosarote Brille, ohne Wolkenkuckucksheim bedeutet sie für mich ein sehr definiertes Bild, in bestimmten Farben mit einem besonderen Klang. Wer mich kennt, der weiß, welche große Bedeutung Orte für mich haben. Aus ihnen lese ich, ob etwas für mich passt oder nicht. Die Vision hat keine feste Form, aber einer klaren Struktur. Eine sehr belastbare, flexible Struktur, die jedes Muster annehmen kann. Flexibilität

Flexibilität erfordert viele unterschiedliche Komponenten, um Stabilität möglich zu machen. Stabil ist etwas, wenn es nicht gefährdet ist.

Es ist weder anfällig noch geht es leicht kaputt. Damit ist Stabilität alles andere als starr.

Alles, was starr ist, wird unter ungewöhnlicher Belastung brechen, einstürzen oder anderweitig Schaden nehmen.

Eine Vision kann also nicht fix oder starr sein. Denn sie berücksichtigt, dass sich alles im Werden wandeln kann. Darauf einzugehen, die Erkenntnisse daraus zu integrieren, macht das Ergebnis am Ende so tragfähig. Die Hülle mag sich ändern, der Kern bleibt in seiner Essenz erhalten.

Ich bin voller Freude für all das, was kommen möchte.

“*Pflanzen helfen uns dabei, fokussiert und voller Freude zu sein.*”



Wildblumenstrauß